

CANALES DE DISTRIBUCIÓN

-La principal forma por la que llegaremos a nuestros clientes será por las redes sociales, ya que la gran mayoría de la gente que va a venir a el gimnasio será gente joven entre 16 y 30 años y las redes sociales es uno de los sitios por donde más van a poder ver nuestros anuncios y nuestra publicidad.

También pondremos carteles por las calles y los bares para atraer a nuevos clientes de entre 30 y 50 años ya que estos no estarán tan pendientes de las redes sociales y de esta manera se enterarán de nuestros servicios mucho antes.

No solo pondremos carteles en Briviesca, sino que también pondremos carteles en pueblos cercanos e incluso en Burgos, hablaremos con algún tipo de Casa de la Cultura que tengan los pueblos y ciudades para que puedan poner nuestros carteles y aumentar nuestra publicidad haciendo llegar nuestro gimnasio a mucha más gente y posibles clientes.

-La forma por la que haremos llegar el producto a nuestros clientes será sencilla, ellos deberán acudir a nuestras instalaciones para disfrutar de nuestros servicios, eso si eres del lugar donde estará el gimnasio, porque si vives en unos de los pueblos cercanos con los que hablaremos con sus casas de la cultura o ayuntamientos, podrás acudir a alguna de las clases que darán nuestros monitores aproximadamente una vez a la semana.